



Bears Letter

ベアーズ レター vol.13



看板できました

ようやく看板?というよりは目印ができました。

古材とかアイアンとか、外壁に付けるか付けないかなど悩んでいたんですが、時間が経ってから染めたりアレンジできるものにしたいと思い、布にしました。結局、目立ちはしないんですけど、お店の入口にあるガーデンフェンスに馴染んだ感じで気に入っています!

10月10日には、お店を使ってイベントも開催しますので、こちらのフラッグを目印に、ぜひ遊びにきてください!

*イベントのご案内は公式ラインにてお知らせ致します。

二十日 -はつか- 塚本あづさ



JICA海外協力隊 OV向けクロスロード～地域とともにある宿～

今月で、A-frame cabin iworのオープンから1年になります。営業しながらもお客様に喜んでもらえるよう進化し続けてきたので、今後も継続していくらと思っています。

さて、先月はJICA発行の『クロスロード』の取材がありました。JICAでは、92カ国に派遣され、累積で46000人以上の方がボランティアとして活動してきました。そのOV(OB・OG)向け号の特集「地域とともにある宿」ということで取材兼ご案内をしてきました。12月発行になるので、その際にも告知させてもらいます。

また、ヨナタンストアでは、中央アジアフェアということでモンゴル派遣時代にオーダーメイドしてきたものを販売いただきました。懐かしい話やものを見返す中、自分の強みを事業に生かしているだろうかと内省したひと月になりました。

ぐるっとしかもかわ・A-frame cabin iwor-イワホ- 大石 陽介



恵林館での映画上映再開

秋ですね。10月末より3月末まで冬季休館中の恵林館をお借りして毎月映画を上映します。10/27(木)～30(日)は秋の終わりに相応しい映画を2本上映する予定です。右のQRコードより映画情報をお届けするLINEの登録ができますのでぜひ。町にポスターをはったり、新聞も置いているので見かけたら手にとってみてください。

暗闇で映画だけを見る時間が、少し生活を豊かにできたらいいなと思います。

ボギス、バンスとビーンズシネマ(BBBC) 安部 晋平



花言葉は「不公平」

美桑が丘に定植したホップが、一株だけ花を付けました。ホップの花は松かさのような球状の形から「毬花(まりはな)」と呼ばれます。まだ1年目なので毬花は小さく、香りもほとんどありませんが、来年さらに成長することを願っています。ホップはアサ科カラハナソウ属の多年生植物で、ビール醸造には毬花を付ける雌株しか使われません。そのことから、ホップの花言葉には「不公平」という意味もあります。

10月には上富良野産ホップを使った北海道限定ビールが大手メーカーから発売されます。フレッシュな香りが楽しめるビールなので、おすすめです。

クラフトビール事業 中村 隆史

